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・本日の出席率　９３.３％
・前回確定出席率　８９.８％

・二階堂學会長　本日のロータリー情報委員会の
フォーラムにご期待致します。

・佐藤幸一会員　３月２９日、妻の誕生日に美しい花
を贈っていただき有難うございました。佐竹孝行
情報委員長のフォーラムに期待いたします。

・佐竹孝行会員　本日、ロータリー情報委員会の
フォーラムです。委員長ですが全くわかません。
よろしくご指導お願い致します。

・鈴木彦太会員　佐竹孝行情報委員長のフォーラム、
ご活躍を祈念します。

・阿部賢悟会員　登米コミュニティＦＭ（ハットＦＭ）
７６.７メガヘルツで、４日正午から本放送を開
始の運びとなりました。ロータリーの多くの会員
のお陰です。市民から愛される放送局を目指して
努力して参ります。今後共ご支援よろしくお願い
致します。

・佐々木源悦会員　娘が３月２５日、横浜国立大学を
卒業して、今日から神奈川県奏野市立の小学校の
教員になりました。

・菅野幸一郎会員　佐竹孝行情報委員長のフォーラム
に期待します。菅原慶一会員、久々の出席歓迎致
します。

・菅原文之幹事以下、ロータリー情報委員会のフォー
ラムに期待して
布施孝之会員　村上武彦会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　氏家良典会員　伊藤俊郎会員
髙田次雄会員　山田直志会員　佐藤靜市会員
遠藤光則会員　猪股育夫会員　岩渕正彦会員

佐々木功一会員　　高橋利光会員　菅原慶一会員
小泉洋会員　二階堂敏雄会員　冨士原裕子会員
佐々木一寛会員　武川毅会員　太田陽平会員
只野佳旦会員
　以上、ありがとうございました。

　今年は寒暖の激しいようでありますが、こうした
ちょっとしたことでも商売に影響があるのではないか
と心配しております。
　４月１０日、１１日と地区大会が開催されます。当
クラブからは２３名が参加することになっておりま
す。本会議が電力ホールにて、懇親会は江陽グランド
ホテルにて行われますので、よろしくお願いします。
　４月１５日（木）には、お花見例会がありますので、
花が見られるように暖かくなればと思っております。
　ロータリー活動の一つであります識字率の問題でみ
てみますと、ユネスコと係わってきます。ユネスコ
は、国連教育科学文化機関です。ロータリーの精神と
ユネスコの精神はかなり似か寄っており、世界中にそ
れぞれ異なる人達、物、文化があり、それらをお互い
に認めあうということが強く求められております。
２００５年でロータリーは１００周年を迎えました。
ユネスコの方は２００５年に６０周年を迎えましたの
で、ロータリーは４０年ほど先輩ということになりま
す。３月の「ロータリーの友」に色々と識字率向上に
取り組んでいる活動内容が載っておりますが、書き損
じハガキ等による支援、これは、お金にかえてユネス
コに寄付する形になっております。
　所沢西ＲＣは、小学校の建設をしています。やはり
ユネスコに寄付をして学校を建てたということであり
ます。ユネスコの創立は、１９４２年（昭和１７年）で、ロー
タリーとは、１９９７年（平成９年）に協定が結ばれま
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した。平和の文化、識字教育、環境教育などに対して
協力し合うことになりました。

・ガバナー事務所より
　「大会決議（案）」が届いています。（地区大会時
　に審議）
・古川東ＲＣより
　創立３０周年記念誌が届きました。

・国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
　世界大会への登録は終了し、チケット、ホテルも予
約しました。期間は６月１７日～２３日、ガバナー事
務所のコースで第２５２０地区から１５名、うち当ク
ラブからは７名が参加です。ニューヨーク、トロン
ト、モントリオール、ケベックと回り、シカゴから
帰ってくることになりました。
　資料が揃い次第、参加者で打ち合わせをします。
・ＩＭ関係（菅野幸一郎ガバナー補佐）
　河北新報・土曜版を皆様に配布致しました。すでに
ご覧になられた方もいらっしゃると思いますが、３
ページに、ＩＭの記事が載っていますのでご覧いただ
きたいと思います。

・ロータリー情報委員会（佐竹孝行委員長）
　ロータリー情報委員会の役割として、全員の会員、
特に新会員がロータリーを十分理解するようにその会
員の特典と責務を把握できるように援助するというこ
とですが、今年度は、まだ新入会員がおりませんの
で、そういった面で、新入会員に対する指導はしてお
りません。正直なところ、ロータリー情報委員会は、
何をどの様にしたらよいか分かりません。そこで、皆
様からお話をおききしたいと思います。
・八谷郁夫会員
　ロータリーの情報というのは、先ず、新入会員に対
するロータリーの情報、それから、既に会員になって
おられる方へのロータリーの情報、これは、自ずから
違いがあるのではないかと思います。
　新入会員の方には、そのクラブでのルール、これを
どの様に教えるかと言うことと、ロータリーの基本的
な理念、これをどの様に教えるかと言うことに尽きる
のではないかと思います。それから、ロータリアンと
しての心構えということが社会的に規制されるという
か、皆様に見られているという要素がありますので、
そういった人間的な要素を、どの様に教えていく、
又、先輩諸氏がどの様な行動をしているかということ
を伝えることによって、ロータリアンとしての道を歩
いていただくということを考えるべきではないかと
思っております。
　会員になってある程度の期間を経た方々、この方々
に対してもロータリーの理念といったものを、時々再
確認をしながらやっていく。我々は、毎月「ロータ

リーの綱領」を、毎週「四つのテスト」を唱和しなが
らその確認をしていっている訳ですが、そういったこ
との内容、これをどの様に考えるかというのを、むし
ろ一方的に伝えるというのではなくて、討議するとい
うことが大切ではないかと思っております。
　ＲＩの近々の情報、こういったものを伝えるという
こと、財団活動の近々の情報を伝えるということ、地
区の最近の情報を伝えてあげるということではないか
と思います。
　あくまでも、ロータリーというのは、クラブが中心
にならなければならないと言うことですので、クラブ
をどうやって活性化していくかということに関する情
報を、どの様に他のクラブから吸収して、それを皆さ
んに伝えてクラブの活動を活性化するかということが
大事な情報になるのではないかと思っております。
・佐竹孝行委員長
　ロータリーの理念、事業の再確認を皆さんで考え、
確認し合いましょうという部分ですが、ロータリーの
指導誌によりますと、幅広く、広大な調整責務をもつ
重要な高い地位におかれるものである。考えられる最
適任の人を任命しなければならないと。
・山田直志会員
　八谷郁夫会員の話にありました、他のクラブは何を
しているかを知ること、こちらのクラブは何をやって
いるかを伝えるというのは、先日のＩＭの時に私はつ
くづく感じました。８人がスピーチをした訳ですが同
じ奉仕の仕方、植樹をするにしても一つの目的を持ち
ながらやるのだというのもありますし、植樹をし終っ
たクラブの方からは、その後の問題も大事である等、
色々な話がありました。ＩＭに参加された方は、同じ
様に感じられたと思いますが、近くにいても他のクラ
ブが何をやっているのか、内容まで知っているかと言
えば、正に知らなかったと感じました。その様なこと
を聞きながら、その後に懇親会もありましたけれど
も、懇親会の席も、そういったものを題材にすれば、
同じテーブルに色んなクラブの人達が集まって、話を
する機会があれば、もっと良かったのかなと感じまし
た。菅野幸一郎ガバナー補佐も、そう感じられたよう
でしたが…。他のクラブの活動にも、もっと耳目を傾
けて勉強する必要もあるのかなということを実体験と
して感じました。
・佐竹孝行委員長
　確かにクラブによってロータリーの理念というもの
があるのでしょうが、そのクラブによって、それぞれ
特色があって然るべき部分もあるのかなと。どういう
ことを他のクラブがやっているのか、非常に関心のあ
る部分だと思いますけれど、そういう面では菅野ガバ
ナー補佐はどのように感じておられますか。
・菅野幸一郎ガバナー補佐
　ＩＭに関してですが、最近はパネルディスカッショ
ンの形で進めてきましたが、今年は、素晴らしい事業
の交換がお互いに出来たのが良かったと思っておりま
す。外に出ていくと色んな情報が入ってきますので、
地区大会等、どんどん参加をすることが一番の勉強で
はないかと思います。
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